

# Schulpreis Digitaler Unterricht 2022



## Kategorie Digital Heroes

### Schloß-Gymnasium Benrath

Den ersten Platz in der Kategorie „**Digital Heroes**“ gewinnt das Schloß-Gymnasium Benrath in Düsseldorf. Herr Metelmann und seine Schülerinnen und Schülern (SuS) haben es geschafft, den YouTube-Kanal „Physik mit c“ mit anschaulichen Experimenten aus der Schulphysik im ganzen deutschsprachigen Raum zu verbreiten. Überzeugt hat die Jury insbesondere die Qualität und der nachhaltige Nutzen der produzierten Erklärvideos. Gemeinsam mit seinen SuS veröffentlichte Herr Metelmann seit 2020 mehr als 90 Videos und erreicht damit mehr als 14.000 SuS pro Monat. Durch die aktive Einbindung der SuS bei der Vorbereitung und Durchführung der Experimente, wirken die Erklärvideos ausgesprochen authentisch und schülerbezogen. In Kombination mit der aufwändigen Technik (Kamera, Licht, Ton) und dem didaktischen Rahmen kann sich die Schule von anderen Videoproduktionen deutlich abheben. Für die Nachbereitung bzw. das Lernen von zu Hause, als auch für Fern- oder Vertretungsunterricht sind die verfügbaren Videos eine enorme Unterstützung.

Sie möchten mehr über das Projekt "Physik mit c" erfahren? Die kompletten Bewerbungsunterlagen des Schlossgymnasium Benrath finden Sie hier:

- [Bewerbungsbogen](#) der Schule
- Der YouTube Kanal "[Physik mit c](#)"
- [Website](#) "Physik mit c"
- [Pressespiegel](#) zum Projekt

## Die Preisverleihung

Die Preisverleihung fand am 31.01.2023 am Schloß-Gymnasium Benrath in Düsseldorf statt.



Von links nach rechts: Michael Ziege (Physiklehrer), Henrik Schepper (Stellv. Schulleiter), Stefan Launer (PHYWE Gebietsleiter), Max Metelmann (Physiklehrer), Raimund Millard (Schulleiter)

Hintere Reihe (von links nach rechts): Stefan Launer, Carolin (Schülerin), Oumaima (Schülerin), Michael Ziege, Raimund Millard. Vordere Reihe: Elif, Rada und Rebecca (Schülerinnen), Max Metelmann

---

Wir wünschen dem Schloß-Gymnasium Benrath viel Erfolg, Inspiration und Durchhaltevermögen bei der Umsetzung zukünftiger Erklärvideos. Der Einsatz und das Engagement des Projektteams zeigt, dass sie alle wahre Digital Heroes sind. Wir sind uns sicher, dass das Team auch weiterhin großartige Ergebnisse erzielen wird und der YouTube Kanal "Physik mit c" weiter wachsen wird. Alles Gute!

Ihr PHYWE Schulpreis-Team